

GEMEINDE HAUSEN AM ALBIS

Gemeinderatskanzlei

Zugerstr. 10 8915 Hausen am Albis

Telefon 044 764 80 23 Telefax 044 764 80 29

E-Mail christoph.rohner@hausen.ch

Homepage www.hausen.ch

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates Hausen am Albis

(Sitzungen vom 23. Oktober 2018, 6. November 2018 und 20. November 2018)

Nach der Abstimmung ist vor der Wahl

Am 15. Mai 2018 wurde eine von 65 hausemer Stimmberechtigten unterzeichnete Einzelinitiative eingereicht, die statt der bisherigen Wahl durch den Gemeinderat eine Volkswahl der Bau- und Tiefbau forderte. Nun haben am vergangenen Sonntag 83 % der hausemer Stimmbevölkerung diese vom Gemeinderat unterstützte Vorlage deutlich angenommen. Der Gemeinderat hat für diesen Fall bereits vorgesorgt und beabsichtigt, die Neuwahlen der beiden Kommissionen am 19. Mai 2018 abzuhalten. Damit würde auch die zeitliche Vorgabe der Initiative erfüllt, welche eine Umsetzung innerhalb von 6 Monaten nach Annahme verlangt. Aller Voraussicht nach wird es am besagten Sonntag somit zu einem eher umfangreichen Urnengang kommen, da auch die Abstimmungsvorlagen über die Zukunft des Spitals Affoltern auf diesen Termin eingeplant sind.

Fortführung Partnerschaft mit der Stadt Letohrad

Seit 1996 besteht zwischen der Stadt Letohrad (Tschechische Republik) und der Gemeinde Hausen am Albis eine Gemeindepartnerschaft. Nach einer längeren Pause besuchte am 27. und 28. September 2018 wieder einmal eine Delegation der Exekutive aus Letohrad die Gemeinde Hausen. Auf der Traktandenliste stand unter anderem auch die Frage, wie diese Partnerschaft in Zukunft weitergeführt werden soll. Dabei wurde auch ein Rückblick auf die Anfänge der Zusammenarbeit gewagt und erfreut festgestellt, dass Hausen einen massgeblichen Einfluss darauf hatte, dass sich Letohrad schon früh in vielen Bereichen einem westeuropäischen Standard annähern konnte. Aufgrund des angeregten und rundum positiven Austausches wurde im Nachgang zu diesem Treffen beschlossen, dass die Partnerschaft wieder aktiver gelebt werden soll. So ist für das Jahr 2020 ein Besuch einer Delegation aus Hausen nach Letohrad vorgesehen.

Verlängerung der Postautolinie Nr. 235 Zürich Wiedikon – Aeugst

Auf vielseitigen Wunsch aus der Bevölkerung und insbesondere zur Besserstellung der in Zürich-Wiedikon zur Schule gehenden Jugendlichen wird die Postautolinie Nr. 235 um 12:19 Uhr ab Zürich-Wiedikon auf anfangs 2019 verlängert. Diese Linie endet heute in Aeugst, Grossenacher. Mit der Verlängerung wird diese Linie dann via Vollenweid nach Hausen am Albis, Post (Ankunft 13:02

Uhr) und von dort weiter bis Ebertswil führen (Ankunft 13:06 Uhr). Das Angebot gilt versuchsweise für ein Jahr, wofür der Gemeinderat einen Projektkredit von Fr. 12'800.– bewilligt hat. Die Chancen stehen gut, dass diese Verbindung anschliessend in den ordentlichen Fahrplan aufgenommen wird.

Erneuerung Akustikanlage im Gemeindesaal

Die im Gemeindesaal installierte Akustikanlage entspricht nicht mehr den heutigen Anforderungen und Standards. Für den Ersatz der Akustikanlage des Gemeindesaales wurde deshalb ein Kredit von Fr. 23'500.– bewilligt. Neben der Gemeindeversammlung werden auch diverse im Gemeindesaal durchgeführten Veranstaltungen von den akkustischen Vorteilen der neuen Anlage profitieren können.

Ersatz Garderoben Primarschulhaus

Die heutigen Garderoben des Primarschulhauses gehören noch zur Erstausrüstung des Schulhauses und entsprechen damit nicht mehr den heutigen Bedürfnissen bezüglich Reinigungsvermögen und Nutzwert. Der Gemeinderat bewilligte deshalb für deren Ersatz einen Kredit von Fr. 26'000.–. Die Renovation soll noch im laufenden Kalenderjahr erfolgen.

Tieferer Schwellenwert für berufliche Vorsorge

Die Angestellten und Behördenmitglieder der Gemeinde Hausen am Albis sollen künftig bereits ab einem jährlichen Mindesteinkommen von Fr. 14'220.– und nicht wie bis anhin ab Fr. 21'150.– in den Genuss einer beruflichen Vorsorgeleistung kommen. Der Gemeinderat entschied sich im Sinne eines umfassenderen Versicherungsschutzes seiner Angestellten und Behördenmitglieder für dieses neuartige Angebot der Pensionskasse BVK.

Einbürgerungen

Der Gemeinderat nahm mit Beschluss vom 20. November 2018 Frau Christina Marianne Schmitt (von Deutschland, geb. 1968) sowie Herr Maximilian Schmitt (von Deutschland, geb.2005) in das Bürgerrecht der Gemeinde Hausen am Albis auf.

Hausen am Albis, 27. November 2018

Gemeinderatskanzlei Hausen am Albis

Christoph Rohner, Gemeindeschreiber